

¡CONÉCTATE CON EL OCEANO!

SEPTIEMBRE, 2021

¡VUELVE EMBAJADORES DEL OCEANO!

Este mes, regresan las capacitaciones virtuales de Embajadores del Océano. Este programa contiene 21 clases de hasta 90 minutos cada una y cuenta con el aval del Centro de Estudios del Mar y Acuicultura (CEMA) de la Universidad de San Carlos ¿Ya te apuntaste?

Si quieres obtener más información y/o inscribirte presiona [aquí](#).



PRIMER CLUB DE AHORRO EN EL CARIBE DE GUATEMALA

Este mes, estaremos dando inicio al programa de los "Clubes de Ahorro", este se llevará a cabo en la comunidad de El Quetzalito con jóvenes y adultos, en el cual, a través de actividades dinámicas, juegos y talleres aprenderán acerca de la educación financiera.

TORNEO DE FÚTBOL EN LA COMUNIDAD DE LA GRACIOSA

Este 15 de septiembre, los habitantes de las comunidades de La Graciosa, Punta de Manabique y Cabo Tres Puntas se enfrentarán en un torneo de fútbol, y Semillas del Océano estará presente en este grandioso evento.

¿Quién será el equipo ganador?



SEMILLAS DEL OCEANO Y RARE CAPACITARÁN A COMUNITARIOS

Durante el mes de septiembre se estarán realizando capacitaciones a comunitarios, esto con el fin de realizar un levantamiento base de información pesquera en las comunidades de Puerto Barrios.

IDÍA MUNDIAL DEL MANATÍ!

El día mundial del Manatí se celebra el 7 de septiembre. Estos animales son dispersores en el océano. Habita en aguas poco profundas y cálidas (bahías, ríos y estuarios). Se encuentra en peligro de extinción y sus principales amenazas son la contaminación, degradación de su hábitat y capturas incidentales.

MES PATRIO: LA GRAN BIODIVERSIDAD MARINA DE GUATEMALA, ¿POR QUÉ DEBEMOS PROTEGERLA?

Las zonas marino-costeras de nuestro país son conocidas por sus paisajes paradisiacos, clima ideal y riqueza natural, pero su biodiversidad marina necesita de nuestra protección

Guatemala es un país con gran riqueza cultural y natural. La zona marino-costera del Pacífico y la zona marina del caribe guatemalteco son áreas con una inmensa diversidad biológica y con valiosos recursos que sirven de sustento para muchas comunidades. Sin embargo, es necesario proteger los ecosistemas costeros y marinos debido a las constantes amenazas que sufren, entre ellas la contaminación por desechos sólidos, sustancias dañinas, captura de animales marinos en peligro de extinción y explotación de recursos.

En este mes en el que celebramos a la patria, es importante hacer un análisis de las acciones que podemos hacer para proteger uno de los recursos más valiosos con los que contamos los guatemaltecos: nuestra gran biodiversidad marina. Desde sus playas, manglares y océanos, hasta los animales que habitan en ellos, todos forman parte de la gran riqueza natural que debemos valorar y proteger.

Por eso, junto con Semillas del Océano, en Porter Novelli hemos comenzado a trabajar en un nuevo proyecto que nos ayudará a funcionar como una oficina verde. Nuestro objetivo es educarnos en temas ambientales y de sostenibilidad para lograr mejores prácticas dentro y fuera del trabajo. La biodiversidad marina de Guatemala nos necesita, y sabemos que aún desde nuestros espacios podemos ser grandes agentes de cambio a través de un consumo responsable, manejo adecuado de desechos y ahorro de recursos, entre otros.

Y tú, ¿Qué estás haciendo para proteger la biodiversidad marina de Guatemala?

